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1 - Resolução do NIT (PRPI)

Simone Gon jo contextualizou sobre o trabalho da PRPI em revisar resoluções e documentos relacionados a pró

reitoria. O Servidor João Gabriel, servidor do campus São Sebas ão par cipou da reuniao representado uma

comissão que está trabalhando na revisão do NIT. Em seguida, foi apresentada a proposta de resolução do NIT e

principais pontos ou questões a serem revisadas.

Encaminhamento:Encaminhamento: a PRPI disponibilizará os documentos referentes a revisão e deixará um documento disponível

para que os dirigentes possam fazer sugestões, com um prazo de 7 dias. Será apresentado novamente em uma

próxima reunião dos dirigentes. 

2 - Processo Seletivo (cursos técnicos) PREN

Considerando o movimento paredista, reconhecido cons tucionalmente como direitos fundamentais de caráter

cole vo, decretado em assembleia junto ao sindicato e adesão dos servidores com a finalidade de reivindicações

de melhorias nos diversos âmbitos de nossas carreiras e tendo em vista os impasses de respostas asser vas das

propostas nas mesas de negociações junto à equipe técnica do Governo, a publicação do Edital Unificado da

Seleção 2024/2 para ingresso de discentes nos cursos técnicos no segundo semestre de 2024 será adiada para

data com conjuntura mais oportuna e com condições de operacionalização das etapas de seleção, como análise

documental para comprovação das reservas de vagas, realização das bancas de heteroiden ficação, execução do

sorteio nos Campi e efe vação das matrículas. A CAIE con nuará trabalhando no refinamento do Edital para

apresentação de nova disposição das informações con das nele, para melhor acesso, leitura e compreensão por

parte dos candidatos em todas as etapas do certame. Informaremos, assim que vermos uma data mais precisa,

sobre o novo cronograma do Edital supracitado.

Encaminhamento:Encaminhamento:

A depender do movimento paredista e sua resolução a previsão de publicação é de 08/05/2024.

3 - Conecta IF

Jefferson, diretor de comunição, relatou sobre a importância de se discu r estrategicamente o evento Conecta IF,

a fim de que ele seja a cada edição melhorado. Compar lhou com os dirigentes o resultado de uma pesquisa

realizada via Google Forms, a qual colheu percepções de toda comunidade do IFB. Relatou que a pesquisa trouxe

resultados posi vos e pontos de atenção per nentes, o qual podem ser trabalhados e melhorados para melhor

atendimento da comunidade. 

Encaminhamento:Encaminhamento:

Proposta aprovada para a formação de um grupo técnico, GT, a fim de que estrategicamente este grupo possa

apresentar uma nova metodologia de trabalho para o Conecta IF.

4 - Greve

O colégio de dirigentes discu u a questão da greve no contexto dos setores dos campi que fizeram a adesão ao

movimento e aqueles ainda em funcionamento, assim como a preocupação de como está a questão da condução

das aulas. Todos os dirigentes relataram de como se encontra o movimento paredista no campus ao qual está

como dirigente. Representantes do SINASEFE e do movimento paredista par ciparam da reunião a fim de que

fosse realizada uma análise de conjuntura da greve.

Encaminhamento:Encaminhamento: Foi destacado que já está em andamento o mapeamento a situação de greve nas unidades e

que esse mapeamento subsidiará as próximas ações. A próxima reunião está agendada para segunda-feira, entre

o comando geral e representantes da reitoria.




